

# 真室川小学校 河川愛護モニター通信

真室川小学校の児童から国交省鮭川出張所への質問・報告と、出張所の回答をご紹介します。

真室川小学校

あくどぼし  
安久土橋のかけかえ工事  
をしています！

1

学校近くの安久土橋で  
工事が始まりましたよ。

3

川がにごって底が見えなくなっちゃった！  
工事で汚れてしまったのかな…

2

大きな穴だなあ。  
とっても深いけど、  
何のためかな？

安久土橋



工事現場には深さ約10m  
の深い穴がありました！

① どんな工事をしているの？

新しい橋を架けるための土台を造っています！



安久土橋

いまの安久土橋は古くて  
道がせまく、車がすれちが  
いにくい！



黄色い枠が橋の土台となる部分  
です。この上に橋を乗せるのね

安久土橋をさらに使いやすくするために、一生懸命工事をしています！  
工事の様子を校舎からのぞいてみてね！

工事の高橋さん

② どうして地面を掘っているの？

橋の土台を丈夫にするためです！



地面の上に立てただけだと物はたおれやすい



地面にしっかりさせておけば

たおれない！



完成予定の土台

強風や大雪に負けない橋をつくるにはしっかりとした土台が必要なんだ。そのために地面を掘っていたんだね！

工事の高橋さん

機械を3台使い約2週間かけて穴を掘りました。これから橋の土台部分を埋め込んでいきます！

③ 川がにごっているけれど、汚れてしまったの？

※汚れたわけではありません※

工事で地面を掘って土や砂が川に流れ込んだため、ちょっとの間水がにごってしまいました。今はもとのキレイな金山川にもどったので、天気がいいときに確認してみてくださいね☺

